

# *Le Premier ministre cubain invite à concevoir le budget en fonction de la municipalité*

---



**Cruz a souligné qu'on ne peut pas ignorer les propositions faites dans le cadre des assemblées de responsabilisation. Photo : Juan Pablo Carreras**

La Havane, 26 jan (RHC) Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero Cruz, a déclaré dimanche dans la municipalité de Gibara, dans la province orientale de Holguín, que le plan et le budget doivent correspondre à la stratégie de développement de la municipalité.

Lors de la 16e session ordinaire de l'Assemblée du pouvoir populaire de Gibara (AMPP), au cours de laquelle ont été analysées les projections pour 2025, Marrero Cruz, qui est également membre du Parlement cubain pour la municipalité, et 92 délégués de Gibara ont débattu de la question.

Le chef du gouvernement a insisté sur le fait que les besoins réels des habitants doivent être pris en compte lors de l'élaboration d'un plan qui influencera leurs conditions de vie, où le potentiel du territoire doit être identifié afin d'augmenter les revenus qui seront investis dans le bien-être de la population.

L'augmentation de la production alimentaire et l'amélioration des conditions d'approvisionnement en eau de la population ont été des thèmes modulaires parmi lesquels la croissance de la culture des fruits, des viandes et des céréales afin d'atteindre l'autosuffisance locale, la réduction des coûts et la contribution au panier de la ménagère se sont imposées comme les principales prémisses.

Les priorités du budget approuvé sont les secteurs de la santé publique et de l'éducation, ainsi que les programmes sociaux qui, avec un montant de plus de 66 millions de pesos, sont destinés à poursuivre la construction de l'hôpital général Docteur Gustavo Aldereguía, le programme d'équipement médical et l'avancement du programme de logement.

À cet égard, il a expliqué qu'en raison des prix élevés des matériaux et de la passation de contrats avec des entreprises privées pour l'exécution de certains de ces travaux, les fonds alloués ne satisfont pas complètement les besoins, raison pour laquelle il est nécessaire d'établir un taux standardisé dans le pays pour offrir une solution au problème.

Parmi les lignes de travail projetées, le membre du Bureau politique du Comité central du Parti communiste de Cuba a signalé que les propositions faites dans le cadre des assemblées de responsabilisation, l'augmentation des revenus grâce à l'utilisation de matières premières et l'augmentation de la production physique au-delà de la circulation sur le marché de détail ne peuvent être ignorées.

D'autre part, sur la base des faiblesses détectées en 2024, les objectifs pour la période actuelle restent la poursuite du changement de la matrice énergétique avec l'utilisation de sources renouvelables, le contrôle des prix inflationnistes du marché libre par les nouveaux acteurs de l'économie et l'élimination des délits d'évasion fiscale.

Au cours de l'assemblée, Oscar Fernández Arcos a été nommé maire, trois adjoints au maire et six membres du conseil d'administration municipal.

Maritza Cruz García, vice-ministre des Finances et des Prix, Manuel Francisco Hernández Aguilera, gouverneur de Holguín, et d'autres autorités de Gibara étaient également présents (Source : ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/375105-le-premier-ministre-cubain-invite-a-concevoir-le-budget-en-fonction-de-la-municipalite>



# **Radio Habana Cuba**